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安倍晋三首相は 28 日夜の記者会見

で、抗インフルエンザウイルス薬「ア

ビガン」（一般名＝ファビピラビル）

について「新型コロナウイルス感染症

の治療薬として正式に承認するにあ

たって必要となる治験プロセスを開

始する」との考えを表明した。 

アビガンについては「これまで数十

例で投与が行われている。ウイルスの

増殖を防ぐ薬で、すでに症状の改善に

効果が出ているとの報告もある」と説

明。海外の多くの国から関心が寄せら

れているとした上で、今後は「希望す

る国々と協力しながら臨床研究を拡

大するとともに、薬の増産をスタート

する」と述べた。 

 
エボラ出血熱の治療薬として開発 

されていた「レムデシビル」について

は「日米が中心となった国際共同治験

がスタートしている」と紹介。 

さらに、膵炎の治療薬として承認さ

れている「フサン」（ナファモスタッ

トメシル酸塩）では「観察研究として

事前に同意を得た患者への投与をス

タートする予定だ」と明らかにした。 

 

● 20 年度補正予算を基に 

「医療体制整備を進める」 

会見では、同日中に新型コロナ感染

症の政府対策本部を開催し、緊急経済

対策の策定とその実行のための 2020

年度補正予算編成を指示する考えも

表明した。今後は「10 日程度で取りま

とめ、速やかに国会に提出したい」と

明言した。 

 緊急経済対策については、新型イン

フルエンザ等対策特別措置法が規定

する緊急事態宣言を発出した場合を

「想定している」と説明。患者の急増

に備えて「最悪となった時の対応、事

態も想定しながら、医療提供体制の整

備をこの予算を基にしっかりと進め

ていきたい」と強調した。 

 
● 医療機関向けのマスク 

4 月中に「追加で 1,500 万枚を確保」 

 医療機関でのマスク不足について

も言及。現時点で 1,500 万枚以上の医 

療用マスクを確保し、すでに 17 都道

府県に200万枚を配布済みだとした上

で「来週までには、全ての都道府県に

行き渡らせる」と述べた。 

加えて「4 月中には追加で 1,500 万

枚を確保して配布する」との考えを示

した。介護施設や高齢者施設には、布

製マスクを配布しているとし、すでに

愛知県内の施設には 15 万枚を届けた

ことも報告した。 

さらに「来週半ばまでには 2,000 万

枚以上を確保し、全国 50 万カ所の施

設に、施設職員および利用者に必要な

枚数を順次配布する」とした。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

各務克郎君 

コロナにもかかわらず、2 月 16 日に

スエーデンから無事帰国できました。

帰国後、左足小指骨折のため外出自粛

となり、コロナ感染から逃れることが

できました。足も治りました。 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年6 月16 日(火) 

第1354回例会 第1269号

２０１９－２０  ＲＩテーマ 
ロータリーは世界をつなぐ 30 周年に向けてチャレンジ！！ 

会 長 大 橋 哲也 

幹 事 安 澤 嘉 崇 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 4名）

本日出席21名 80.77％ 
[行事] 『インドにおけるポリオ根絶

ボランティアに参加して』 
  故金正司 会員 

担当 副会長

 

第１３５３回  

２０２０年３月３１日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１３５５回 

２０２０年６月２３日（火） 

[点鐘] １３時００分 

[行事] 職場例会 

 岐阜市歴史博物館 大河ドラマ館 

担当 職業奉仕委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


